
2024 年度上期 熊谷総合病院地域医療支援病院運営委員会議事録 

 
１． 開催日時 2024 年 12 月 11 日 18 時 30 分～18 時 50 分 
２． 開催場所 Zoom 
３． 出席者 内部委員 病院長   今野 慎 

         統括副院長 北 順二 
         看護部長  芳賀 佐知子 
     委員外 事務部長  田谷 裕司 
         事務局   岡田 健吾 
         事務局   藤澤 寿行 
         書記    八木 晴一郎 
    外部委員 埼玉県熊谷保健所 所長 中山 由紀（医療行政機関の代表者） 欠席 
         熊谷市医師会 会長   小林 敏宏（医療行政機関の代表者） 
         熊谷市消防本部 消防長 鯨井 英明（熊谷市消防本部の代表者） 
         熊谷市医師会看護専門学校 事務長 戸森 重雄（地域の住民代表者および有識者等） 
田谷事務部長が座長となり議事を進行する。 

４.報告事項 
（1）今野院長より開会の挨拶 
（2）田谷事務部長より 2024 年度上期実績報告あり。 

（紹介率逆紹介率・救急搬送受入件数・医療機器共同利用件数・地域の医療従事者への研修内容・ 
件数及び参加者数） 

（3）前回委員会にて小林医師会長より質問のあった当院皮膚科診療体制に対し今野病院長より返答 
5.協議事項 
（1）小林医師会長より熊谷総合病院の医療人材スタッフの確保についての質問 
   今野病院長より各科診療体制、医師確保の見通しについて返答 

芳賀看護部長より看護師採用状況について返答 
 (2) 小林医師会長より 2024 年 7 月 21、22 日熊谷うちわ祭り救護所開設について運用に関しての質問 
   芳賀看護部長より返答、運用上の問題は特になし 
（3）鯨井消防長より救急受入体制、熊谷うちわ祭り救護所開設、運用の御礼 
   熊谷市全体の救急実績は増加傾向にある為、引き続きの協力体制構築を希望 
（4）戸森事務長より熊谷市医師会看護専門学校への進学希望人数が減少していると報告 

当院就業中准看護師の看護資格取得希望者を熊谷市医師会看護専門学校へ紹介についての質問 
芳賀看護部長より准看護師の新規雇用を実施していない、正規雇用者においても 40 代～50 代の職員が 
中心の為推薦、紹介が難しいとの返答 

（5）北統括副院長から鯨井消防長へ三重県松阪市にて実施している救急搬送された軽症患者への 
選定療養費徴収実施は検討、予定されているかとの質問 
鯨井消防長より返答熊谷市の導入気配無し、管轄は健康づくり課となる為制度の変更は関与しない 
小林医師会長より捕捉説明関東では 12 月 2 日より茨城県が実施しているが埼玉県医師会内では実施の 
動きは無い 

以上 
次回開催予定日 2025 年 6 月 10 日（火） 


